

FASILITASI RAPAT HEARING

No	Kegiatan	Pelaksana					Mutu Baku			
		Sekwan	Pimpinan DPRD	Kabag Umum	Kasubag Humas dan Protokol	Staf Humas dan Protokol	Kelengkapan	Waktu	Output	Ket.
1	Sekwan menyampaikan surat masuk tentang Surat permohonan hearing kepada Pimpinan DPRD.	MULAI					Surat Permohonan Hearing	10 Menit	Surat pembentahaan dan surat permohonan hearing	
2	Pimpinan DPRD memerintahkan Sekwan untuk menyampaikan surat permohonan hearing kepada Kepala Bagian Umum.						Surat Permohonan Hearing	10 Menit	Disposisi Surat Permohonan Hearing	
3	Kabag Umum menugaskan Kasubag Humas dan Protokol untuk menidaklanjuti disposisi Pimpinan DPRD terkait disposisi permohonan hearing tersebut.						Disposisi Surat Permohonan Hearing	10 Menit	Disposisi Surat Permohonan Hearing	
4	Kasubag Humas dan Protokol berkoordinasi dengan Audien dan OPD terkait yang ditunjuk untuk menerima hearing, selanjutnya menugaskan Staf Humas dan Protokol untuk mempersiapkan daftar hadir, materi, waktu, konsumsi dan permohonan hearing.						Disposisi Surat Permohonan Hearing	10 Menit	Kesiapan materi, konsumsi, daftar hadir dan tempat	
5	Staf Humas dan Protokol menyiapkan daftar hadir, materi, konsumsi, tempat hearing dan memberitahukan kesiapan kepada Kasubag Humas dan Protokol.						Disposisi	1 Jam	Kesiapan materi, konsumsi, daftar hadir dan tempat	
6	Kasubag Humas dan protokol menyampaikan kepada Kabag Umum bahwa rapat hearing sudah siap.						Kesiapan materi, konsumsi, daftar hadir dan tempat	5 Menit	Kesiapan materi, konsumsi, daftar hadir dan tempat	
7	Kabag Umum bersama Kasubag Humas dan Protokol mendampingi Pimpinan DPRD dan menugaskan Staf Humas dan Protokol untuk mengedarkan daftar hadir, konsumsi, materi, dan melakukan dokumentasi.						Kesiapan materi, konsumsi, daftar hadir dan tempat	10 Menit	Disposisi	
8	Staf Humas dan Protokol mengedarkan daftar hadir, konsumsi, materi, dan melakukan dokumentasi dan pendokumentasian.						Disposisi	1 Jam	Disposisi	

SEKRETARIS DPRD KAB. DEMAK

Drs. Taufik Rifa'i, M.Si

Pembina Utama Muda

NIP.19650808 198603 1 016